

ILS LEDA



highlights

Estimados amigos,

Les queremos señalar un evento muy importante que es el [“Seminario Internacional de Sanidad Agropecuaria \(SISA 2011\)”](#), que se celebrará en el Palacio de Convenciones de La Habana, Cuba, del 3 al 6 de mayo de 2011, organizado por el **Centro Nacional de Sanidad Agropecuaria (CENSA)**.

El **CENSA** fue fundado en 1969 en Cuba, con la misión de contribuir a preservar y elevar la sanidad animal, vegetal y humana. Con infraestructura adecuada y personal calificado trabaja por desarrollar investigaciones y servicios con un nivel de excelencia en la obtención, evaluación y comercialización de productos y tecnologías para el diagnóstico, profilaxis y recuperación de las principales afecciones que inciden en los programas económicos y sociales del país, propiciando la formación de personal altamente calificado a nivel nacional e internacional.

El seminario tiene el objetivo de intercambiar experiencias en el ámbito de la sanidad agropecuaria con especialistas de todos los países. Será un forum donde investigadores, productores y ejecutivos podrán intercambiar conocimientos, a través de la presentación y discusión de la información científica y tecnológica más actualizada en el tema.

El seminario organiza en particular el **Taller Internacional de Laboratorios Lácteos, Producción, Calidad e Inocuidad de Alimentos**, con especialistas de Cuba, Argentina, Italia, Brazil, Canadá, México, y será una ocasión para presentar y discutir temas y prácticas acerca de las nuevas tecnologías, la certificación, la calidad y el control de los alimentos, la innovación, las normativas sobre la inocuidad y la gestión de la cadena lechera.

El evento será también una ocasión para presentar el producto **STABILAK**, creado por el CENSA para estabilizar la leche sin necesidad de caja fría, y utilizado en Cuba y en muchos otros países del mundo. STABILAK es un activador de un sistema de defensa natural que posee la leche de todos los mamíferos, llamado Sistema Lactoperoxidasa. Stabilak se utiliza para mantener la calidad inicial de la leche cruda, para consumo humano. Más información sobre STABILAK la pueden encontrar en el brochure publicado por en la página web de **IDEASS**: <http://www.ideassonline.org/innovations/brochureView.php?id=18>

Considerada la importancia del tema de la gestión de la cadena lechera en toda America Latina y, en particular, en las áreas rurales donde trabajan las ADEL, los organizadores del evento transmitieron a ILSLEDA su interés en la participación de las ADEL de Remalsh y de otros países, para conocer las prácticas más avanzadas, intercambiar conocimientos, emprender relaciones entre los operadores del sector y conocer las características y los procesos de producción de STABILAK.

Dependiendo del interés manifestado, los organizadores podrán prever también una sesión específica del evento dedicada a las ADEL.

Más información sobre el evento se encuentran en <http://www.ilsleda.org/events/detail.php?id=17>